

Sa-Grandeur Mgr de Montréal, accompagné de M. le Grand Vicaire Larin présidait la séance. Nous avons remarqué parmi les auditeurs le R. P. Hudon, S.J. Provincial des Jésuites, le R. P. Cazeau, S.J. Supérieur du Collège Ste. Marie, et le R. P. Rottot; les Rév. MM. Rousselot, Desmazures, Sentenne, Tranchemontagne, Bonissant, Brault et Lévesque.

Son Honneur le juge Papineau et Son Honneur le juge Johnson, notre poète lauréat M. Fréchette, M. le Dr. P. R. Howard, de l'Université McGill, MM. Rouer Roy, DeMartigny, V. Hudon, L. O. David, Dr. Tassé, Surveyer, etc., etc.

Les Professeurs des trois facultés étaient presque au complet et présidés par M. le Vice-Recteur Beudet qui ouvrit la séance. Après avoir souhaité la bienvenue à Mgr et au public, il passa brièvement en revue les travaux accomplis dans le cours des deux années précédentes, félicita les professeurs de leur zèle et de leur dévouement, et dit que les difficultés victorieusement surmontées jusqu'aujourd'hui par la succursale étaient un gage du succès à venir et exprima sa conviction qu'elle pourrait bientôt être débarrassée de toute entrave, et consacrer en paix ses travaux à l'éducation de la jeunesse.

M. Lacoste lui succéda et fit une intéressante histoire du commerce, l'aspect sous lequel il envisagea son sujet, lui valut une attention soutenue et des applaudissements répétés.

Après lui M. Cherrier donna aux élèves les encouragements et leur fit les recommandations de circonstance. Puis Mgr Fabre termina la séance par un discours des plus appropriés. Il se félicita d'avoir établi à Montréal une succursale de l'Université Laval, guidé en cela par les ordres du St. Siège et par la certitude que c'est le moyen le plus efficace de promouvoir chez nous les intérêts des hautes études, il manifesta son approbation la plus sincère des résultats obtenus jusqu'à ce jour, et lui souhaita tout le succès que mérite une organisation si bien coordonnée et destinée à produire une si grande influence sur la conservation des principes religieux, scientifiques et sociaux.

Bureau Provincial de Médecine.

L'assemblée semi-annuelle du Bureau a eu lieu mercredi, le 24 Septembre, dans les salles de l'Université Laval, à Québec.

Étaient présent: Dr. Howard, président; Drs. Lemieux et Trudel, vice-présidents; Dr. A. J. Belleau, secrétaire; Dr. L.